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Concepción 
Arenal 
se hace 

universitaria 
L nuevo edificio de la Universidad 

Carlos III, inaugurado hace pocas fechas, lleva 
por nombre Concepción Arenal. Esta mujer, 
pionera de la lucha por la igualdad en tiempos 
difíciles, sólo pudo asistir en vida como oyente 
a la Universidad. Aunque haya transcurrido 
bastante tiempo, ya forma parte de la historia 
de la Universidad, quien en reconocimiento 
a su labor ha puesto su nombre 
a los nuevos edificios. 

En la cita, por no faltar, estuvo hasta la 
tuna, que tras la inauguración por parte 
de las autoridades y la visita de rigor a 
las nuevas instalaciones, puso el broche 
musical con sus canciones universitarias. 
Esta nueva facultad acoge cuatro 
nuevas titulaciones y entrará en 
funcionamiento en el próximo curso. 
La Carlos III sigue creciendo 
y recordando a figuras insignes, 
no siempre reconocidas adecuadamente. i
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Getafe se voleo con Miguel Angel 
' ADA sirvió para salvar la vida de Miguel Ángel, pero el 

pueblo de Getafe, una vez más, ha demostrado el alto grado de 
solidaridad que lleva dentro. Al igual que en otras ciudades 
españolas, los minutos de silencio, las numerosas concentraciones, 
los gritos de apoyo y las noches de vigilia se sucedieron en una 
carrera contra reloj que no pudo mover el corazón insensible de 
unos asesmos. 

Han quedado las velas, las flores y el retrato de Miguel Ángel en 
una plaza que el viernes vibró pidiendo la libertad para una 

persona, un joven de su tiempo comprometido con la democracia y espejo de las inquietudes 
que mueven a la juventud española. Sin duda, es el comienzo de una nueva etapa en la que ha 
quedado patente el compromiso de una sociedad con la democracia. Getafe, como siempre, ha 
estado ahí, dejándose el alma por la libertad, la vida y la democracia. 

Nuestra ciudad mostró su cara más comprometida. En medio del inmenso dolor por una pérdida 
tan absurda, reconforta comprobar, una vez más, que Getafe no está dormida, que sigue siendo 
una ciudad viva, con esperanza, luchadora y que trabaja para dejar a sus hijos un futuro mejor. 

�
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Un ano mas 
las Fiestas de la Alhóndiga 

N año más y como es tradi
cional por estas fechas se han cele
brado las fiestas de la Alhóndiga. 

Estas fiestas se han conseguido 
hacer con el esfuerzo de las Aso
ciaciones de adultos, deportes, jóve
nes e infantiles del barrio junto con 
la participación de todos los veci
nos. 

Con ellos se intenta conseguir 
una máxima participación de los 
vecinos en estas fiestas, siendo un 
momento lúdico festivo, sin olvidar 
las reivindicaciones de las necesida
des a cubrir para que éste llegue a 
ser un barrio confortable, que nos 
agrade y nos haga más llevadera la 
convivencia en él. 

Este año la reivindicación se ha 
centrado en solicitar zonas deporti

vas de libre acceso. 

En el pasacalles nos disfrazamos 
4 de deportistas y durante el recorrido

se marcaron aquellas zonas donde 
hay carteles alusivos a la prohibi
ción "de jugar a la pelota" y zonas 

deportivas sin libre acceso. 

Al término del recorrido se colgó 
una pancarta en el Centro Cívico. 
Ésta recoge la firma de todos los 
chavales y chavalas plasmando sus 
manos pintadas. 

Esta reivindicación se vio refor
zada en todas las actividades del fin 
de semana (Guinkanas, Casetas, 
etc.). Un ejemplo fue la realización 
de torneos deportivos en la plaza 
pública Tirso de Molina, donde los 
jóvenes pudieron jugar sin saltarse 
las vallas de los colegios. 

Esperamos que todas esas reivin
dicaciones no caigan en saco roto y 
próximamente podamos ver las 
actuaciones al respecto de la Admi
nistración. 

Aun así, os invitamos a que os 
acerquéis a las próximas fiestas 
donde esperamos tener espacios de 
libre acceso para jugar. 'h

Educadores/as 

Grupo Scout Orión 

+ CANCHAS - PROHIBICIONES + TODOS

APUESTA x LOS ESPACIOS ABIERTOS DE JUEGO 

� ---

•: 

HORARIO DE VERANO DEL SIAJ 

1 JULIO 1 
INFORMACIÓN GENERAL Y BIBLIOTECA 
De lunes a viernes de 9 a 14,00 h. 

ASESORÍA DE ESTUDIOS 
Martes y iuev,s de , a 14,00 h. 

ASESORIA JURIDICA 
Lunes y miércoles de 9 a 14,00h 
ASESORIA DE SALUD Y SEXUALIDAD 

Lunes de 9 a 14,00 h. 

1 AGOSTO 1 
El Servicio permanecerá cerrado 

SIAJ. 
C.C.ALHÓNDIGA. PLAZA RAFAEL PAZOS PRÍA 

TF 681 00 13 
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1 El suelo de la ley
OS municipios españoles estamos 

asistiendo, como espectadores privilegiados y 
asombrados, en los últimos meses a una batalla 
política,. singular en torno al uso y disfrute del 
suelo de nuestros términos. 

La Ley del Suelo declarada inconstitucional 
recientemente por disputas de com
petencias de las Comunidades Autó
nomas, se está rehaciendo a marchas 
forzadas para llenar el vacío legal 
dejado por la Ley derogada. El 
Gobierno del PP está redactando la 
Ley a su medida, despojando a los 
Ayuntamientos de importantes recur
sos que la Ley les otorgaba para 
poder jugar un papel importantísimo 
en el desarrollo, control y abarata
miento del mercado de la vivienda 
social y del planeamiento urbanísti-
co. La reducción de la autonomía de los Ayunta
mientos a la hora de decidir sobre el planeamiento 
y gestión de sus ciudades pone en serio riesgo los 
logros y avances conseguidos en la moderniza
ción de nuestras ciudades y de su calidad de vida. 
En definitiva, el Gobierno de la derecha, con su 
filosofía liberal-americana nos pretende hacer 
retroceder con su nueva Ley a los moldes urbanís
ticos de los años 60, donde la Ley del máximo 
beneficio hacía proliferar ban-ios sin control urba
nístico, sin urbanizar, de los que todavía quedan 
en pie algunos en nuestro municipio. 

Pretende en nombre del "sagrado derecho de la 
propiedad privada" que la ambición y la especula-

ción sean los nuevos valores que marquen el rumbo 
al desan-ollismo capitalista, tomado como modelo 
de crecimiento de nuestras ciudades sin más trabas 
ni controles municipales, que las propias Leyes del 
mercado de la oferta y la demanda en el uso, edifi
cabilidad y destino de los suelos. La disminución de 

las cesiones obligatorias de suelo a los 
Ayuntamientos (del 15% de la Ley 
derogada, al 10% que propone la 
nueva Ley del PP) supone un recorte 
importante y un frenazo en las políti
cas municipales de intervención en el 
mercado de las viviendas sociales, que 
hasta ahora han permitido la construc
ción de viviendas sociales y para jóve
nes a precios mucho más reducidos 
que los ofrecidos por la oferta privada. 

Las Comunidades Autónomas por 
otro lado se aprestan a producir o 

actualizar sus legislaciones en materia del suelo, 
intentando aprovechar a su vez la fuerza compe
tencia] que les devuelve el Tribunal Constitucional 
y con carácter urgente poner al día una legislación 
que no se desmarque de los criterios básicos seña
lados por el Gobierno de la Nación y, permita a su 
vez, un mayor control sobre el desan-ollo de los 
suelos y decisiones municipales, dejando fuera de 
juego y con escaso margen de maniobra a los 
auténticos protagonistas de esta batalla por el con
trol del suelo, como son los Ayuntamientos. 

Los municipios, unos con planeamiento propio 
vigente, como es el caso de Getafe, y otros, con pla
neamiento a medio aprobar, nos enfrentamos a esta 

artidos olíticos 

situación singular sin mecanismos claros de 
influencia en esas decisiones que van a condicionar 
de forma importante los diseños de nuestras ciuda
des, sus desan-ollos y sobre todo van a poner a prue
ba el grado de autonomía local para gestar y gestio
nar, mediante la aprobación inicial y definitiva a lo 
largo de todo el proceso de nuestro desan-ollo urba
no, así como la implantación en nuestros términos 
de proyectos de infraestructuras cuyos impactos 
medioambientales y de todo orden, los tendremos 
que soportar los ciudadanos en nuestro entorno 
municipal, que es en definitiva el suelo en que 
deberá ser aplicada la Ley, más antidemocrática y 
antisocial de las redactadas en los últimos lustros. 

Francisco J. Hita Gamarra 

CONCEJAL DELEGADO DE URBANISMO 

"El Gobierno de la derecha, 

con su filosofía liberal-americana 

nos pretende hacer retroceder con 

su nueva Ley a los moldes 

urbanísticos de los años 60, donde 

la Ley del máximo beneficio hacía 

proliferar barrios sin control." 

ife EMSV: l�st�um��to de planeamiento 
izquierdaunida y de red1str1buc1on de la renta 

N el último Pleno Municipal, 
30 de junio, se concretó y aprobó el 
último trámite administrativo que fal
taba para la adquisición de la plena 
capacidad jurídica y política 
a la EMPRESA MUNICI-

PAL DEL SUELO Y LA 

VIVIENDA DE GETAFE. 

A partir de este momento 
hay que exigir que se cum
plan los fines para los que ha 
sido creada que, sin ningún 
género de dudas, sólo tendrá 
un total desarrollo con el 
impulso e intervención directa por 
parte de la sociedad de Getafe. Consti
tuir en el menor tiempo posible un 
espacio abierto de debate en el seno de 
este instrumento público de la Admi
nistración se antoja por tanto como 
prioritario. 

La apuesta del Gobierno Municipal 
conjunto de IU y PSOE por poner en 
marcha políticas generadoras de 
empleo, de redistribución de la renta y 
de bienestar social tiene en esta 
Empresa una concreación tangible de 

tales políticas. Sirvan a modo de ejem
plo las siguientes: 

• Vinculación de las plusvalías
generadas a la consecución de políticas 

sociales. 
• Construcción de vivien

das para los sectores de 
población que no alcanzan 
las 3,5 veces el S.M.I. y por 
tanto no tiene un acceso 
garantizado a las actuales 
promociones públicas y 
como es de imaginar la 
imposibilidad total de acce

der a las promociones privadas. Espe
cial atención a determinados sectores 
de la sociedad que tiene asociado ade
más otro tipo de problemáticas como 
son los jóvenes, mayores, discapacita
dos, etc. 

• El plantear y concretar un desa
rrollo urbanístico consensuado entre 
todos. 

• Plegar interés economicistas a cri
terios políticos y sociales, concretados 
en un desarrollo sostenible de la ciu
dad y en un equilibrio medioambiental. 

Y como palabras son palabras y 
hechos son hechos, ya hay estudios 
avanzados y acuerdos adoptados 
para hacer palpable tal relación de 
intenciones: desarrollo de 400 
viviendas en el PAU de Perales del 
Río; viviendas sociales en el desa
rrollo urbanístico de Sánchez Mora
te; preparación de Planes de Rehabi
litación de Espacios Urbanos como 
el de El Bercial; recuperación del 
entorno urbanístico del Aparcamien
to (?) de la avenida de las Ciudades; 
y otras varias en preparación y pre
sentación inmediata. 

Queremos que el enunciado que 
preconizamos las fuerzas de izquier
das: LO PUBLICO ES DE TODOS, 
LO PRIVADO DE UNOS POCOS, sea 
reseña permanente del quehacer diario 
de este Gobierno Municipal. 

Juan Manuel Vela 

CONCEJAL DE SALUD Y PRESIDENTE 
DE LA EMPRESA MUNICIPAL DEL 

SUELO Y LA VIVIENDA (EMSV) 
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,jiiii; La mentira y la trama
L período vacacional, siempre 

envuelto en días de reposo y sosiego, pennite, por 
un lado, que las fieras se tranquilicen; que algunos 
políticos se pierdan por las playas 
levantinas, que a otros compadres 
soñadores se les aparezca el hada 
madrina y cojan la "vara de mando" 
por unos días. Otros, en espera de tan 
deseadas vacaciones, nos dedicamos a 
reflexionar, proyectar, analizar. .. y 
seguir, en definitiva, trabajando gus
tosamente hasta que nos llegue la vez. 

Casualmente, en uno de estos ins
tantes de reflexión y de análisis de 
estos últimos meses de vida munici
pal, que culminaron en el último 
Pleno, 30 de junio, me he detenido en comprobar 
el cómo y por qué el Portavoz del PSOE nos 
ilustra a todos los ciudadanos con su "savoir 
faire", es decir, con el insulto y la descalificación 
cada vez que escucha, suena o ve escrita la 
palabra HERBA, S.A., y claro, nos hemos per
catado, su único objetivo es el de esconder su 
negligencia, dolo o amiguismo con una empresa 
de este municipio, "empresa amiga", a la que se 
le han adjudicado muchas obras y mucho dinero 
de todos los ciudadanos y a la que se le consiente 
y ha consentido irregularidades tales como falsea
miento de documentos para obtener la prebenda 
del no pago de "ingresos municipales" en su 
momento, como el resto de los vecinos, que abo
namos nuestro IBI, IAE, en plazo y si no, ya sabe
mos, RECARGOS, INTERESES DE DEMORA, 
VÍA DE APREMIO, EMBARGOS, ETC. 

Y mira que han ocurrido cosas en estos seis meses 
y como siguen los problemas vecinales exactamente 
igual que al comienzo del año: sin resolver. Porque 

aparte de lo ya conocido por todos, y 
que no ha servido para nada: Pacto de 
Gobierno "innecesario" PSOE-IU, cre
ación de diecisiete delegaciones "inne
cesarias" para repartirse el pastel, crea
ción de dos Empresas Municipales 
"innecesarias", más pastel, etc., hemos 
visto una metamorfosis humana que 
yo sólo recuerdo haberla visto en aque
lla serie de televisión que llevaba por 
título "El increíble Hulk". 

Pero es que lo curioso es que cuan-
do este Grupo Político, representante 

de miles de vecinos de este municipio, pide, solici-· 
ta, al Gobierno municipal cierta información sobre 
cuestiones relativas a la relación del Ayuntamiento 
con esta empresa, entonces saltan chispas y algún 
que otro Concejal, después de congestionarse, 
sufre una metamorfosis increíble: se pone nervioso 
y comienza a insultar y ver fantasmas por todos 
lados, y eso sí, jamás llega.a contestar a las pregun
tas formuladas por el Partido Popular. Intenta 
desviar la atención, intenta crispar al Partido 
Popular. No lo consigúe, por supuesto, ni lo con
seguirá. El Partido Popular está bastante centrado 
y sabe muy bien hacia dónde va con este tema. 

Pero ahí no queda la cosa ya que este Concejal 
socialista, después de alucinar viendo Buitres, 
según él carroñeros, volando sobre él, en el último 
Pleno, después de otra petición de información de 
este Grupo sobre la mencionada empresa, se vuel-

ve a transformar y comienza su asombroso deli
rio diciendo que el Partido Popular miente y tenni
na diciendo que hay una trama, sí, una trama como 
la que decía que había D. Felipe González (el ex 
Presidente y Secretario General), o quizás la 
trama Roldán o Urralburu o quizás Filesa o 
Focoex o quizás la de los Chalets. Que hay una 
trama dice ahora el Sr. Alonso. Pero una trama 
¿contra él o contra quién? Yo no sé si es que este 
señor ve muchas películas del Agente 007 porque 
ya era lo último que me quedaba por oír, y mira 
que estoy oyendo cosas: que existe una trama. 

Y, además, dice que el Partido Popular miente, 
y eso lo dice un representante del Partido Socialis
ta, un representante del Partido que más ha menti
do y tomado el pelo a este país y que esconde 
entre tanto arrebato colérico la impunidad conoci
da del que "todos son de su condición". Y culpa al 
Partido Popular de mentir porque éste, el Partido 
Popular, duda, desconfía de su gestión en el 
gobierno municipal, le entra el pánico y a insultar. 

Es posible que a este concejal socialista le 
quede mucho por oír la palabra mágica, mucho. 
Eso sí, para no oírla, puede ponerse tapones en los 
oídos, que es lo que deberíamos hacer todos y, por 
respeto, no hacemos cuando él habla, o irse a su 
casita, que es lo que debería hacer, marcharse. 

Felices vacaciones a todos y, como dice la 
canción, y para quien lo entienda "cuidado con 
las noches de San Juan". 

José Luis Moreno Torres 

PORTAVOZ GRUPO MUNICIPAL PP 

GRUPO 

MIXTO Que loa tribunales lo juzguen 
UE el Ayuntamiento de Getafe 

tiene mucho dinero (18.000 millones de presu
puesto para gastar este año) es algo que todos 
conocemos. Que el Sr. Alonso como concejal de 
Hacienda tiene la facultad de dispo-
ner sobre los mismos obteniendo 
con ello la ventaja que el dinero pro
porciona, es otra cosa que a nadie se 
nos escapa. Por eso, no entendemos 
que este concejal no lleve al PP ante 
los tribunales y sólo se limite a lan
zar exabruptos e insultos acompaña
dos de amenazas, cuando se le está 
imputando algo tan grave como son 
supuestos tratos de favor, ami
guismo e irregularidades dentro 
del área de su competencia. 

Es de dominio público y consta en actas, 
que yo tengo formuladas peticiones al Sr. 
Alonso para que se me informara, primero 
sobre BAMI, S.A. y ahora sobre HERBA, 
S.A. y sus respectivas situaciones tributarias 
con este Ayuntamiento. Para ello he utilizado 
todos los medios a mi alcance: preguntas "in 
voce", preguntas y ruegos por escrito e inter
pelaciones plenarias. Las respuestas siempre 
han sido negativas, bien callando (quien calla 
otorga) o bien perdiendo los estribos (cosa 
bastante frecuente tratándose de este persona
je) que me ha contestado: "Si quiere saber 
algo al respecto, que el Sr. Yubero se bus
que la vida como sea y se las apañe como 
pueda para enterarse. Yo no le voy a facili
tar nunca esa información". 

Ahora, no obstante, estamos ante cosas 
más concretas. Cuando se nos presentaba al 
P leno del 22 de abril  de este año, como 
asunto de "simple trámite" la permuta de un 

local por cuatro parcelas indus
triales, los de la oposición exigi
mos que fueran incorporados al 
expediente todos los  antece
dentes del caso que databa de los 
años 91 y 92. Cuando accedimos 
a ellos, pudimos apreciar diver
sas irregularidades que, por lo 
visto, a la Corporación de enton
ces le habían pasado inadverti
das. No se había hecho contrato 
de alquiler que ahora justificara 
el pago de 20 millones de pese

tas; el criterio de valoración para tasar el 
local en 40 millones tampoco era riguroso y, 
para mayor confusión, tampoco estaba clara 
la relación que debía existir entre el posee
dor del título de propiedad y el sujeto con 
quien  se in ic ió  entonces  el proceso: 
H ERBA, S.A. Si a esto añadimos que se han 
pagado TAU por compensaciones de dudosa 
legalidad y también que a esta empresa se le 
ha efectuado recientemente un pago por 9,5 
millones de pesetas sin que mediara la pre
ceptiva autorización previa del gasto, tene
mos completo el abanico de dudas que se 
están planteando. 

Ante estos hechos y la ausencia de res
puestas documentadas y claras por parte del 
Sr. Alonso, el grupo popular ha hecho públi-

cas unas acusaciones. El grupo mixto le 
apoya rotundamente y pide que el PP no ceje 
hasta llevar el asunto ante los tribunales de 
justicia, porque para eso tiene suficientes 
medios económicos asignados como grupo 
municipal y apoyos jurídicos en el partido. 
Porque frente a estas graves acusaciones 
¿cuál es la respuesta que obtiene de los i mpli
cados? Por  parte del Sr. Alonso tan sólo 
descalificaciones, insultos y acusaciones de 
"supuestas tramas ocultas que él conoce bien 
y que algún día revelará". 

¿A qué esperan unos y otros para ir a los 
tribunales?. Si, al final, todo quedará en agua 
de borrajas, tendríamos que reconocer que 
también ha llegado a nuestros lares la corrup
ción institucionalizada que ya se ha manifesta
do que existe por igual en los principales parti
dos:  Filesa y muchos otros en e l  P.SOE, 
Naseiro, Cañellas, Zamora y últimamente 
Lacalle y De la Rosa en el PP y CIU. 

Por eso el pueblo se plantea cada vez con 
más claridad, cuestiones como éstas: 

¿Qué esperanza nos queda para la desea
da regeneración de la vida política? 

¿Hasta dónde va a llegar en su caída el 
desprestigio de los partidos políticos? 

¿Qué se puede hacer para recuperarlos y 
con ello,  salvar aún la VERDADERA 
DEMOCRACIA? 

Luis Yubero Romano 

PORTAVOZ DEL GRUPO MIXTO 



Manuel García Calderón, nuevo míster del Getafe 

"Quiero un equipo 
con garra y personalidad" 
A sus 43 años, el nuevo entrenador del Getafe, Manuel García 
Calderón, ya ha conocido las miserias y las grandezas del llamado 
deporte rey. Ha entrenado a equipos como el Numancia, San 
Fernando (Cádiz), Toledo y Huesca. Esta temporada empieza su 
andadura con el Getafe C.F, con lo cual entrenará al equipo de su 
pueblo. Cuando no está en el banquillo, sigue pensando y repasando 
en torno al balón. Vive del fútbol desde hace cinco años y, en sus 
pocos ratos de ocio, le gusta cantar, como lo leen. Amigo de sus 
jugadores, no tolera la falta de sacrificio y ni que le engañen. Su 
meta para esta temporada, meterse en la fase de ascenso. 

-¿ Por fin, entrenando en casa?
-Sí, la verdad que es una experiencia nueva

y, con sensaciones diferentes. Siento una buena 
experiencia por coger al equipo desde principio de 
temporada y encima al ser el equipo de tu pueblo. 
Son sensaciones diferentes, pero en plan positivo. 

-¿Cuáles son las
aspiraciones que persi

sí valoro es que vienen de pasar un año tremen
damente difícil, me refiero a todos los integrantes 
del club, lo que les hace estar a la defensiva. La 
sensación que me da es que hay demasiada preo
cupación por que se comenta los errores del año 
pasado. Yo soy tremendamente positivo, y esto 
produce un choque con lo que te he dicho del 

ambiente. Trato poco a 
poco de que esta impre

gues? 
-Siempre digo que

en fútbol todos partimos 
de cero. A partir de ahí no 
se debe renunciar a nada, 

No quiero ningún futbolista 
sión vaya desapareciendo. 

que venga de vuelta. -¿ Qué equipo 
vamos a ver la siguiente 
temporada? 

lo que ocurre que hay que 
tener los pies en el suelo. 
Teniendo en cuenta la plantilla que estamos con
feccionando, en la cual no va a haber ninguna 
figura, el objetivo es meternos en play-off. No 
meternos ahí, sería un fracaso. El ascenso podría 
venir por sí solo. Meterse en la lucha por el ascen
so sería un buen síntoma del trabajo bien hecho. 
Lograr el ascenso sería la guinda a la temporada. 

-Mi intención es que 
veamos un equipo que ilu

sione a la gente. Pretendo tener un equipo que sea 
competitivo. Para mí el espectáculo empieza cuan
do el espectador vea que cada uno de los jugadores 
deje el alma en el campo y que salten chispas cuan
do sea necesario. No quiero ningún futbolista que 
se conforme con ser titu-
lar indiscutible. En defi-

Test sin barrera 
- Gol.
* Alegría.
- Directivos.
* Necesarios.
- Aficionados.
* Imprescindibles.
- Banquillo.
* Un sufrimiento.
- Jugadores.
* Lo mejor del fútbol.
- Críticas.
* Son necesarias.
- Fuerza o espectáculo.
* La combinación entre ambos.
- Un entrenador.
* Aunque suene pedante, yo mismo.
- Un jugador.
* Raúl.
- Un deseo.
* ¡Bufff ... !
- Una frase.
* Humildad, divino tesoro.
- Getafe.
* Lo que contestara sería una frase hecha.

pienso yo. La realidad es que hay que olvidar 
lo anterior, que para conseguir un objetivo 
ambicioso hay que trabajar con humildad y 
serlo. Es importante que los chavales vean 
futuro en el Getafe.  Si se trabaja en esa 
línea,  volveremos a a traer  a l a  gente al 
campo. 

-¿ Un entrenador depende de los resulta-
dos? 

7 
-No. Un entrenador depende principal

mente de su trabajo y del trabajo que le dejen 
hacer. Luego, a partir de ahí depende un poco 
de la suerte y otras cosas, pero el decir que 
depende de los resultados es un tópico. Los 
resultados malos vienen como consecuencia de 
un mal trabajo. 

-¿Algún mensaje

Es importante que los chavales 
SIN MIEDO A LOS RETOS 

-¿ Eres consciente de que afrontas un reto
difícil? 

nitiva, quiero un equipo 
con garra y personali
dad. 

BUEN TRABAJO 

PARA BUENOS 

RESULTADOS 

que empiezan, vean futuro 

en el primer equipo del Getafe. 

especial a los aficio
nados y no aficiona
dos? 

-Me gustaría no
escuchar esa frase de 
"sí hombre, vamos a 
formar jugadores para 
que luego se los lleve 
el Getafe". Que se 

-Siempre que he cogido un equipo, lo he
hecho convencido de que se iba a cumplir el obje
tivo. Lo único que pienso que es el momento ideal 
para coger al Getafe, porque hay un objetivo ambi
cioso por delante y además viene de tres años de 
fracaso, con lo cual cualquier cosa que hagas, que 
supere esto, te lo van a valorar positivamente. • 

-¿ Estás trabajando en un proyecto de 
futuro o se te han exigido metas rápidamente? 

-En todas las conversaciones, lo que
hay es la idea de subir al Getafe a Segunda 
cuanto antes. No tiene por qué ser el primer 
año, pero precisamente por no tener que ser 
el primer año, aumentan las posibilidades 
de que sea éste. La meta es subir al equipo 
cuanto antes. Me gustaría colaborar para 
que la gente se volviera a ilusionar con el 
Club. Me gustaría conseguir que los críos 
de categorías inferiores quieran ser algún 
día jugadores del primer equipo del Getafe. 

-¿Cómo has encontrado la entidad?
-Llevo poco tiempo para poder valorar

esto, y seguramente me equivocaría. Lo que 

-¿ Cómo se puede atraer al aficionado a
las gradas? 

-Lo primero que se me ocurre, es que
todos pensáramos con la humildad con que

mire al Getafe con recelo, es algo que no acabo 
de entender. Con humildad se quitarían los rece
los y se conseguiría devolver al equipo y al pue
blo la ilusión. 'h 



��. oticias

Constituida la Empresa
Municipal del Suelo y la Vivienda 

trata de 400 vivienL pasado 
7 de julio se consti
tuyó formalmente 
ante notario la  
nu eva  "Empresa 
Municipal del Suelo 
y la Vivienda". La 
constitución de esta 

Gregorio Gordo: "La primera das en este barrio y 
las que se construyan 
en el casco urbano. La 
intención es actuar 
de· manera perma
nente en todos los 

actuación de esta empresa será 

el desarrollo de 400 viviendas 

en Perales del Río." 

empresa aprobada 
por el Pleno del Ayuntamiento el pasado 
30 de junio tiene como objetivo principal, 
trabajar en dar respuesta a las demandas 
vecinales en materia de vivienda. La pro
posición al Pleno fue presentada conjun
tamente por IU y PSOE y forma parte del 
pacto de gobierno firmado por ambas for
maciones políticas, el pasado 27 de febre
ro. 

Así, se ha constituido la Junta Gene
ral  universal de accionistas y se ha 
desembolsado el  capital suscrito integra
mente por el Ayuntamiento de Getafe: 
noventa millones de pesetas. Asimismo, 
se ha designado el primer Consejo de 
Administración y se ha nombrado a los 
directivos. 

En palabras del Primer Teniente de 
Alcalde, Gregorio Gordo (IU), el proyecto 

8 más inmediato que va a acometer esta
empresa es el desarrollo del Plan de Actua
ción Urbanístico de Perales del Río. "Se 

desarrollos urbanísti
cos y que se convier

ta en el motor principal del desarrollo." h 

�� sociaciones de Vecinos

Saludos a los vecinos de Getafe
L movimiento vecinal constituye hoy 

día un elemento básico en la lucha por la mejora 
de las condiciones de vida, de la habitabilidad y 
de la dignidad de nuestro entorno, y una referen
cia imprescindible en la defensa de los derechos y 
libertades fundamentales del ciudadano. 

además servicios públicos de asesoramiento al 
vecino como: ASESORÍA JURÍDICA CIU
DADANA Y EL TELÉFONO DE INFOR
MACIÓN AL VECINO, un servicio de infor
mación en el que se indican las posibles vías de 
solución a los problemas comunitarios así como 
la canalización de las protestas, sugerencias y 
reclamaciones sobre los servicios públicos y en 
todo aquello que conlleve a la solución de un 
problema de convi-
vencia ciudadana. 

Consejo de Administración 

El Presidente y Consejero Delegado 
es Juan Manuel Vela Barrionuevo (IU), 

y el Vicepresidente, Francisco Hita 
Gamarra (PSOE). El Consejo de Admi
nistración está formado por: Gregario 
Gordo Pradel, Felipe García Labrado y 
Juan Manuel Vela Barrionuevo por la 

coalición de Izquierda Unida; Francisco 
Santos Vázquez Rabaz, Francisco Hita 
Gamarra y Antonio Alonso Herrero por 
el Partido Socialista Obrero Español y 

José Luis Moreno Torres, Antonio Pin-
garrón Moreno y Carlos González 

Pereira por el Partido Popular. h 

para desarrollar su 
labor desde las aso-
ciaciones de barrio 

GETAFE 
FEDERACION DE 

ASOCIACIONES DE 

VECINOS DE GETAFE 

con un alto nivel de calidad y actualización. 
En estos momentos la FAVG está compues

ta por nueve asociaciones de vecinos de los 
distintos barrios de Getafe: A.VV. Centro San 
Isidro, A.VV. A. Alhóndiga; A.VV. El Par
que de las Margaritas, A.VV. Bercial-El 

Parque, A.VV. Ven
tor r o-Bar dal ó n ,  

Las Asociaciones de Vecinos, organizadas a 
escala de barrio, pueblo (FEDERACIÓN DE 
ASOCIACIONES DE VECINOS DE GET A
FE, FAVG), Comunidad Autónoma (FEDERA
CIÓN DE ASOCIACIONES DE VECINOS 
DE MADRID F. A.A W.M.) y Estado (CON
FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES DE 
VECINOS DE ESPAÑA CAVE) se han fra
guado al hilo de las problemáticas más variadas, 
pero todas ellas convergen en un punto común: 
encarnan lo más valioso de una conciencia cívi
ca solidaria, siempre sensible a las preocupacio
nes de la mayoría y a menudo enfrentada a gru
pos de presión y a intereses particulares. 

En el transcur
so de estos cinco 
años de vida de la 
FA VG, se han ido 
ampliando estos 
servicios, funcio
nando actualmente 
una oferta variada 
de actividades de 
ocio y tiempo libre 

Nuevo domicilio F. AA.VV. 
A.VV. Juan Carlos
I, A. VV. El éerro
J uan de la Cierva,
A.VV. Nuevo Pera
les y A.VV. Getafe
Norte. 

Es en mayo de 1992 cuando es creada la 
Federación de Asociaciones de Vecinos de 
Getafe (FAVG), comprometiéndose de forma 
coordinada con sus Asociaciones de Vecinos 
miembros en el trabajo vecinal en áreas como: 
Ur banismo, Sanidad, Consumo, Medio 
Ambiente, Transporte, Educación, etc. Estruc
turándose en Comisiones de Trabajo y creando, 

Plaza de la Constitución, 3-3." 
Tlfno.: 682 34 56 

Horano: lunes a jueves, 
de 9.00 a 13.00 

y de 17.00 a 20.00 h. Queremos saludar 
a todos los vecinos 
del municipio de 
Getafe y animarles a 
acercarse a las aso

Viernes, de 9.00 a 14.00 h. 

como excursiones 
de TURISMO SOCIAL, talleres para niños y 
campamentos urbanos y se ha puesto en fun
c io namien to la ESCUELA DE FORMA
CIÓN VECINAL Y TIEMPO LIBRE con 
una oferta de cursos que tienen la finalidad de 
cualificar a los miembros de las asociaciones 

ciaciones de vecinos de su barrio para trabajar 
con nosotros en la mejora de los distintos barrios 
de Getafe, así como poner a su disposición todos 
los servicios arriba descritos en la oficina de la 
FA VG sita en la plaza de la Constitución nº 3, 
3.ª, y en el teléfono 682 34 56. h



STAS horas históricas de solida
ridad popular comenzaron el 11 de julio con 
la masiva concentración en la plaza de la 
Constitución, donde se leyó un manifiesto 
del pueblo de Getafe en el que se exigía la 
liberación de Miguel Ángel. Más de 1.000 
personas prorrumpieron en aplausos, corean
do el ya famoso lema de "Vascos sí, ET A 
no", a la vez que se desplegó la pancarta del 
lazo azul en la fachada del Ayuntamiento y 
se realizó una concentración silenciosa de 
cinco minutos. 

Las concentraciones en la plaza se sucedie
ron tras el fatal desenlace y grupos espontá
neos de getafenses colocaron una alfombra de 
velas en la puerta del Ayuntamiento con men
sajes para Miguel Ángel y su familia y la ins
cripción: "Miguel Ángel, Getafe está contigo". 
Mantuvieron una vigilia la noche del domingo 
y algunos estuvieron hasta la concentración en 
la plaza del lunes 14, todos con el dolor y la 
rabia contenida. 

Previamente, el Alcalde en funciones, Gre
gario Gordo (IU), había convocado un Pleno 
Extraordinario en el que todos los portavoces 
expresaron su condena por este brutal asesina
to y su condolencia a la familia. 

En este Pleno, los portavoces de los grupos 
políticos pronunciaron algunas frases que resu
men el sentir unánime de todos los getafenses. 
Antonio Alonso portavoz del Grupo Socialista: 
"Faltan palabras para calificarlo. La sociedad 
les ha dado una lección de democracia y los 
intolerantes han perdido la batalla". Alfonso 
Carmona, vicepor-
tavoz de Izquierda 
Unida: "Nunca 
podrán matar a 
todo un pueblo". 
José Luis Moreno 
del Partido Popu
lar: "Han dispara
do contra la demo
cracia"; y Luis 
Yubero, del Grupo 
Mixto: "Se mató 
un rayo de espe
ranza". 

G r e g o r i o
Gordo (IU), Alcal
de en funciones, 
cerró las interven
ciones de este 
Pleno tan especial, 
resumiendo el sen
tir del pueblo de 
Getafe: "Es una 
demostración de 
dolor, solidaridad 
y repulsa". 'h 

�� ctualidad 

, 

Miguel Angel, 
Getafe no te olvida 
Getafe también estuvo con Miguel Ángel Blanco. Al 
igual que el resto de las ciudades españolas respondió 
con una sola voz contundente y clara en contra de la 
barbarie terrorista y a favor de la paz y la libertad. 

Minuto de silencio. 

Pleno Extraordinario 

presidido por el 

Alcalde en funciones, 

Gregorio Gordo (IU), 

el 14-7-97. 

Manifiesto del pueblo 
de Getafe 

• NO a la extorsión y chantaje tenorista
del pueblo de Getafe.

• NO a la violencia, único argumento
que esgrime esta banda te1TOrista.

• NO a este nuevo atentado a los
derechos humanos y a la democracia.

• SÍ a la solidaridad con Miguel Ángel. su
familia y la sociedad democrática vasca.

• SÍ a !a política de no ceder a chantajes
terroristas y mafiosos.

• SÍ a la democracia, a la libertad y a la
convivencia pacífica por la que luchan
los ciudadanos de este país. i

Declaración 

institucional 
Reunido el Pleno del Ayuntamiento en sesión extraordinaria, y en nombre del 
pueblo de Getafe, queremos manifestar nuestro más profundo dolor ante la 
última barbarie cometida por los mafiosos y asesinos de ET A con la 
complicidad de un grupo político que diciendo representar al pueblo vasco, 
atenta contra él. 
Queremos hacer llegar a la familia de Miguel Ángel, en primer lugar, al pueblo 
vasco y al pueblo español nuestro mayor sentimiento de condolencia por la 
irreparable y estéril pérdida, que no por repetida deja de estremecernos. 
Cuando alguien que dice representar al pueblo desoye su unánime voz y asesina 
fríamente a uno de sus representantes por el solo delito de existir, está asesinando 
además a la libertad, a la justicia y al deseo de convivencia pacífica de todo un 
p_ueblo. Históricamente, sólo los fascistas actúan de espaldas a la voluntad popular. 
La voz de los vascos, la voz de los españoles, se ha dejado oír nítidamente al igual 
que en otras muchas ocasiones, en las que se pedía clemencia para aquellos que 
hoy aprietan el gatillo. Entonces el dictador también desoyó esas voces. 
El Pleno del Ayuntamiento de Getafe hace un llamamiento a la población para 
que encaucemos pacíficamente nuestra rabia, nuestro dolor y nuestra legítima 
indignación, demostrándoles a estos asesinos de la libertad, nuestra firmeza y 
nuestra fortaleza. 
Queremos agradecer a los vecinos y vecinas de Getafe las muestras de 
solidaridad manifestadas en estos días, y les convocamos a asistir a la 
manifestación que se celebrará esta tarde a las 20 horas en la plaza de Colón, así 
como a participar en el paro de I O minutos convocado por UGT y CC.OO. a 
partir de las 12 de la mañana. 'h 

MIGUEL ÁNGEL, GETAFE NO TE OLVIDA 

Fdo. EL ALCALDE EN FUNCIONES 
D. Gregorio Gordo 

PORTA VOZ PSOE PORTA VOZ PP VICEPORTAVOZ IU PORTAVOZ GRUPO MIXTO 
D. Antonio Alonso D. José Luis Moreno D. Alfonso Cannona D. Luis Yubero 
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Abierto el plazo 
de solicitud de becas 
para las vacaciones

de minusválidos 
La Delegación de Servicios Sociales del Ayuntamiento 
promueve 22 becas para personas con discapacidad 
que deseen asistir a las vacaciones organizadas por la 
Agrupación de Minusválidos Físicos "Trotamundos" 
con el consenso del resto de las asociaciones de 
minusválidos de nuestro municipio. El plazo para 
presentar la solicitud finaliza el 30 de julio y el 
importe máximo, que aportará el Ayuntamiento, por 
beca es de 62.000 pesetas. El destino de estas 
vacaciones es Benidorm y se celebrarán del 20 al 30 
de septiembre. 

L objetivo es facilitar la 
asistencia de personas 

ilO discapacitadas a estas vacaciones 
con el fin de favorecer las 
relaciones interpersonales entre el 
colectivo; facilitar el conocimiento 
y reconocimiento de las diferentes 
minusvalías; dar continuidad y 
culminar las 
actividades 
ocupacionales que 
con carácter 
permanente se 
imparten a lo largo 
del año; motivar la 
participación social 
del colectivo; prestar 
con carácter temporal 
un recurso de apoyo a 
la familia, y 
contribuir a la 
autonomía personal. 

Las personas 
interesadas podrán 
recoger y presentar las 
solicitudes en la 
Delegación de 
Servicios Sociales, 

El plaw para solicitar 

estas becas finaliza 

el 30 de julio. 

El destino de estas 

vacaciones es Benidorm 

y se celebrarán 

del 20 al 30 de septiembre. 

Hospitalillo de San José; 
Hospital de San José, 4. 

Una vez aprobadas las becas, las 

reclamaciones que procedan se 
realizarán durante los días 7 y 8 de 

agosto en esta Delegación. h 

Requisitos 

• Ser vecino de Getafe.

• Acreditar con certificado del
IMSERSO O Comunidad una
minusvalía superior al 33%.

• Estgr en condiciones adecuadas
de salud para poder viajar.

• Ingresos:

Si el solicitante vive solo y 
no superar una renta per 
cápita del 125 del Salario 
Mínimo Interprofesional. 

Si el solicitante convive 
con el núcleo familiar y no 
supera una renta per cápita 
del 50% del Salario Mínimo 
Interprofesional. 

Cuando el solicitante 
conviva en un nucleo 
familiar se entenderá por 
unidad familiar los 
ascendientes y descendientes 
en primer grado, 
computándose la renta per 
cápita en función del 
número de miembros 
cuantificables al efecto. 

- La aportación mínima del
beneficiario a la
Asociación "Trotamundos"
será de 12.000 ptas. por
plaza. A partir de esta
cantidad el beneficiario
aportará el 20% de sus
ingresos personales,
subvencionando el
Ayuntamiento el resto hasta
completar el coste del
importe total de la plaza.

- Enfermos incapacitados y
minusválidos con
minusvalías superiores al
33% puntúan doblemente.

- El alquiler de la vivienda se
descuenta a los ingresos
totales, calculando los
ingresos a partir de esta
deducción.

1 
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BUP y COU a distancia en el IES Alta'i'r 

Matriculación 
en septiembre 

A matriculación para la Educación a Distancia, 
en el IES Alta'ir, se realizará durante la segunda quincena 
de septiembre. Los impresos de solicitud de matrícula se 
recogerán y entregarán, una vez cumplimentados, en el 
propio instituto, carretera Getafe a Leganés, s/n., teléfono 
68316 21 o fax: 683 16 10. 

Instituto de 

Enseñanza 

Secundaria 

Alta"ir. 

Las personas interesadas pueden dirigirse 

al Instituto Altai'r, carretera de Getafe 

Los alumnos de BUP a distancia no tienen límite de 
convocatorias. Los estudios de COU sí tienen límite de 
convocatorias. Habrá horario de mañana y tarde, siendo 
de lunes a jueves. Cada asignatura tiene dos horas 
semanales, una clase colectiva donde se orienta a los 
alumnos sobre lo que deben estudiar y otra de tutoría 
individual dedicada a resolución de dudas. Cada curso de 
BUP y COU tiene clases colectivas repartidas en dos días 
de la semana. h 

a Leganés, sin. Tfno.: 683 16 21. 

Organizados por la 
Delegación de Educación 

Más de300 
adolescentes han 
participado en los 
grupos de entrena miento 
de habilidades sociales 

"A veces me resulta difícil pedir las cosas ... "

"A veces me resulta difícil pedir las cosas de un modo adecuado o mostrar mi 
agradecimiento a otra persona por algún favor prestado. Y mucho más difícil resulta 
admitir una crítica que se nos hace o, por poner otro ejemplo, iniciar una 
conversación con una persona del otro sexo. Si además pienso que no tengo 
demasiadas cualidades p�rque los adultos me dicen que soy un desastre, el asunto se 
complica un poco más". Este es el relato de un adolescente de lo que se dice a sí 
mismo. Estas situaciones pueden cambiar a 
través de los cursos de entrenamiento de 
habilidades sociales y de comunicación. El 
objetivo: intentar mejorar los estilos 
comunicativos de los adolescentes día a día. h 

Más 300 alumnos de ocho institutos de secundaria han participado en los 
grupos de "Mejora de las relaciones sociales y comunicativas en 
adolescentes" organizados por el Servicio Educativo Comunitario (SEC), 
de la Delegación de Educación del Ayuntamiento. El objetivo perseguido 
por estos grupos es iniciarse en el manejo de las habilidades de 
comunicación de relaciones interpersonales. El 75% de los adolescentes 
que han participado asegurá que ha aprendido cosas interesantes y un 
61% afirma que su forma de relacionarse ha cambiado. 

E ha desarrollado un trabajo conjunto con los tutores y profesores, en el 
conocimiento y refuerzo de la autoestima, en la importancia de saber escuchar, la 
defensa de los derechos, la aceptación de críticas y alabanzas, el establecimiento de 
relaciones con el otro sexo ... El método está basado en juegos y dinámicas que a la 
vez de pasar un rato agradable profundiza en este aprendizaje. 

Además, en los casos en que ha sido posible se han celebrado reuniones con las 
familias de los alumnos y alumnas, donde se les explicó los temas tratados, y se les 
dio orientaciones para que en casa se pusieran en práctica las habilidades aprendidas. 
Todo ello con la importante colaboración de los 
doce tutores y ocho orientadores de los institutos 
donde se ha llevado a cabo este programa. 

A partir de septiembre 
En los casos en que ha sido necesaria una 

atención más personalizada se han realizado 
dos grupos en la sede del Servicio Educativo 
Comunitario con el fin de aprender las 

comienza un nuevo curso. 

habilidades más difíciles. En este trabajo se implicó a 
las familias de estos 300 adolescentes. 

Estos cursos volverán a impartirse el próximo mes 
de septiembre en el Servicio Educativo Comunitario. h 

Información: Servicio Edu
cativo Comunitario (SEC). 

Avda. de las Ciudades, sin. 

Tfnos.: 683 21 49 / 681 SI 78 
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El Ayuntamiento 
adquiere terrenos para 
ampliar los polígonos 
de Los Olivos· 
y Arroyo Culeb.ro 

El Ayuntamiento va a ampliar el polígono del Arroyo Culebra 
y el de Los Olivos. Para ello adquiere suelo en los terrenos 
situados entre la carretera nacional IV, el enlace de la M-50 
para ampliar Arroyo Culebra y los que están situados al Este y 
al Sur del Polígono de los Olivos hasta la futura vía de unión 
de la M-402 con la M-50 para ampliar éste. Son, en total, 
alrededor de un millón de metros cuadrados para situar a 
Getafe en la cabeza de la industria del año 2000. Los 
propietarios pueden informarse en el Departamento de 
Contratación del Ayuntamiento. 

12 L Polígono de Los Olivos 
está ocupado ya en más de un 90%. 
Su ampliación está prevista en 
300.000 metros cuadrados más. Felipe 
García Labrado (IU), Concejal de 
Desarrollo Industrial, Empleo y For
mación nos cuenta los proyectos más 
inmediatos: "En esta ampliación se 
prevé la instalación de dos grandes 
empresas de producción alimentaria, 
con lo que se prevé la creación de 400 
puestos de trabajo, el 80% de estas 
plazas deberá ser ocupado por vecinos 
de Getafe". 

La ampliación del Arroyo Cule
bro se estima en 700.000 metros 
cuadrados más. Allí se instalaría el 
nuevo Recinto Ferial, el Muelle 
Seco y el Centro Internacional de 
Transportes. "Es un gran proyecto 
en el que estamos trabajando con la 
Comunidad y esperamos que la pri
mera piedra se coloque a finales de 
este año. 

OFERTA PÚBLICA 

El método, aprobado por el Pleno, 
es una oferta pública para adquisición 

de terrenos 
en la que se 
solicita a 
los propie
tarios que 
p resen t en  
propuestas. 

Las par
celas sobre 

Felipe García Labrado (IU), Concejal 

de Desarrollo Industrial, Empleo y 

Formación: "En la ampliación de Los 

Olivos se situarán dos grandes 

empresas alimentarias, con lo que se 

crearán 400 nuevos empleos ... " 

las que se solicitan ofertas están 
situadas en los polígonos 7, 8, 19, 21, 
22, y 32. Éstas deberán encontrarse 
libres de cargas, gravámenes y ocupan-

tes, o, en el supuesto de tener alguno 
de ellos, los concurrentes establecerán 
el compromiso fehaciente de su levan-



Serán un millón de metros 

cuadrados más, dedicados a la 

industria en Getafe. 

tamiento en el plazo de un mes desde 

la notificación de la adjudicación de las 

ofertas. 

El precio de la oferta será libre. 

Los interesados harán una oferta 

unilateral indicando el precio unita

rio, por metro cuadrado, y global, 

aplicando el precio unitario a la 

superficie de la finca, así como las 

condiciones de pago aplazado que 

estimen razonables y las cargas 

financieras que pudieran suponer. 

Las propuestas deberán contener 

la siguiente documentación técnica: 

plano acotado de la parcela o parce

las ofertadas a escala del Parcelario 

de Getafe con indicación exacta de 

sus l ímites y su superficie real; 

copia simple de la inscripción regis

tra} de la parcela o parcelas en el 

Registro de la propiedad en la que 

se refleje la situación de cargas y 

declaración jurada de la situación de 

cargas, gravámenes y ocupantes de 

la parcela. Podrán contener, asimis

mo cualquier otro documento que el 

propietario considere oportuno o 

sugerencias que, en opinión del lici

tador, amplíen, mejoren o completen 

los requisitos. °h

----

Anuncio 

Oficial 

unta 

El Ayuntamiento Pleno en sesión celebrada el 30 de junio de 1997 

acordó aprobar los pliegos de condiciones técnicas y de cláusulas adminis

trativas particulares para la adquisición por el Ayuntamiento de las parce

las de terreno que a continuación se relacionan: 

* Parcelas números 39, 40, 41, 42, 43 y 44 del Polígono 7.

* Parcelas números 35, 36, 37, 38, 39, 40, 61, 78, 79, 80, 81, 82,

83 y 90 del Polígono 8.

* Parcelas números 4, 6, 23, 54, 55 y 58 del Polígono 19.

* Parcelas números 245, 246, 247, 248, 249, 250, 252, 257, 273,

274, 275, 276, 277, 278, 279, 280, 281, 282, 283, 288, 289 y

321 del Polígono 21.

* Parcelas números 1, 2, 3, 4, 11, 18, 19, 20, 21, 22, 25, 26, 44, 63

y 64 del Polígono 22.

* Parcelas números 13, 14, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 25, 26, 44,

63 y 64 del Polígono 22.

* Parcelas números 13, 14, 16, 17, 18, 70, 71, 72, 73, 74, 75, 76,

77, 78, 126, 127, 128, 129 y 130 del Polígono 32.

* Parcelas situadas en colindancia o proximidad con las anterior

mente relacionadas.

El precio de venta de las parcelas será ofertado unilateralmente por los 

propietarios, así como las condiciones de pago aplazado que estimen razo

nables y las cargas financieras que pudieran suponer. 

Las ofertas que realicen los propietarios habrán de ajustarse al modelo 

que figura en el pliego de cláusulas administrativas particulares, que se 

hallan a disposición de los interesados en el Departamento de Contratación 

del Ayuntamiento (planta 1 ª, teléfono 649 91 20) y entregarse en dicho 

Departamento (junto con la documentación que en el citado pliego se deta

lla) en el plazo de un mes, contado desde la publicación del correspondien

te anuncio en el Tablón de Anuncios de este: Ayuntamiento. 
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Pertenecen al Instituto lcaro 

23 alumnos, 14 de 
ellos con necesidades 
educativas especiales, 
donan un mural 
al Ayuntamiento 

Veintitrés alumnos del Instituto Ícaro han realizado un mural 
grandioso para el hall del Ayuntamiento. El mural, de 5 x 4 m., 
se denomina "Getafe, crisol de culturas" y está construido 
por diversos y variados materiales: cobre, cristal, latón, 
esmaltes al fuego y mármol de Travertino. 

ATORCE de los alumnos que 
han elaborado este proyecto son alumnos 
con necesidades educativas especiales de 
1.º y 2.º del Programa de Garantía Social,
de operario de bisutería. El resto de los
alumnos (nueve) es de diversificación de 
4.º de la ESO, dentro de la asignatura que
desarrolla el mis-
mo taller del pro-

que significa línea o recta y del que evolu
cionó hacia Xataf, Xetafe, Getafe. Los 
triángulos de cobre situados en la parte 
superior representan la industria getafense 
simbolizada en las chimeneas de sus 
fábricas; los rayos, realizados en cobre, 
evocan las pistas de la Base Aérea situada 

en nuestra locali
dad desde 1915, 

grama de Garantía

14 
Social. 

En el mural, 
según el profesor, 
y coordinador 
de este trabajo, 

En el mural están representadas 

las facetas más significativas 

del Getafe del ayer, hoy y mañana. 

año en que fue 
inaugurada por 
Su Majestad 
Alfonso XIII, y 
que se convirtió 

Eisam El Sayed 
Youssef, "están 
representadas las facetas más significati
vas del Getafe del ayer, hoy y mañana. El 
fragmento del arco árabe, situado a la 
derecha representa la influencia que la 
cultura árabe tuvo en nuestro pueblo y a la 
que debemos el origen del nombre: Jat, 

en meta de la Pri
mera Carrera 
Aérea celebrada 

en el mundo. El campo de amapolas, 
compuesto por 36 placas realizadas en 
esmalte al fuego, representa a la juventud 
de hoy y, por último, la columna de már
mol Travertino simboliza el futuro por el 
que todos estamos luchando." 'h 

Numerosos vecinos 
participaron 
en la I Jornada de 
Puertas Abiertas 
de la Policía Local 

UMEROSOS vecinos 
acudieron a la sede de la Policía Local en 
la I Jornada de Puertas Abiertas que realizó 
este cuerpo con motivo de la festividad de 
su patrón, San Juan. El día 24 se celebró el 
acto oficial. Allí, los más pequeños 
pudieron hacer prácticas con karts en el 
parque infantil de tráfico y contemplaron la 
exhibición de artes marciales efectuada por 
los agentes del cuerpo. 

En el acto oficial, al que asistió la 
Corporación Municipal, se pasó revista a 
las unidades y se entregaron dos menciones 
a la labor realizada durante 1996. 

La plantilla de la Policía Local está 
formada por 141 efectivos, que 
intervinieron en más de 55.000 ocasiones 
durante el pasado año. 'h 

Período de rebajas 

La OMIC recomienda ... 

• Conocer que el período termina
el 21 de septiembre.

• Deben estar rebajados al men,os
el 50 por 100 de los artículos.

• Los productos rebajados deben
haber estado a la venta un mes
antes de las rebajas.

• En cada artículo debe figurar el
precio anterior y el rebajado o
reducción porcentual.

• No se puede limitar la cantidad
que adquiera un comprador.



niversidad 
� 

Nuevo edificio en la Universidad Carlos 111 

Reivindicando el trabajo de 
Concepción Arenal 
El pasado 25 de junio, el Presidente de la Comunidad de 
Madrid, Alberto Ruiz Gallardón; el Alcalde de Getafe, Pedro 
Castro, y el Rector de la Universidad Carlos III, Peces-Barba, 
acompañados de distintas autoridades políticas y académicas, 
inauguraban el nuevo edificio de la Universidad Carlos III 
"Concepción Arenal". 

Nueva facultad de Humanidades, 

Comunicación y Documentación. 

A Facultad, que ha costado 1.200 millones de 
pesetas, acogerá cuatro titulaciones: Diplomatura en 
Biblioteconomía y Documentación, Licenciatura en 
Humanidades ( 1.0 y 2.0 ciclo), Licenciatura en Documentación 
(2.º ciclo) y Licenciatura en Periodismo (2.º ciclo). 

Se decidió dar el nombre de Concepción Arenal, porque 
es una figura del siglo XIX aún no bien tratada y reconocida. 
y que se adelantó en muchos aspectos a los problemas que 
ha intentado resolver el siglo XX.

El edificio acoge, junto con despachos de profesorado, 
nueve aulas, tres de informática, una de Redacción 
Periodística, un laboratorio de sonido, salas de seminario, 
una biblioteca y una infraestructura tecnológica importante, 
indispensable para el desarrollo de las titulaciones. La 
inversión ha sido financiada por la Comunidad, contando 
con una superficie total de 15.000 mts cuadrados, de los 
cuales 9.000 son edificios. h 

Firmado un convenio entre la Universidad y el Ayuntamiento 

La Universidad invertirá 
2.000 millones en el período 1997-2000 

A Universidad Carlos ill inve1tirá 2.000 millones de pesetas 
para el período 1997-2000, tal y como se refleja en el convenio finnado el 
pasado 30 de junio entre el Alcalde, Pedro Castro, y el Rector, Gregario 
Peces-Barba. Las nuevas infraestructuras pem1itirán culminar la 
implantación de las titulaciones que se están impartiendo actualmente, así 
como la Licenciatura en Ciencias y Técnicas Estadísticas (segundo ciclo) 
que comenzará a impartirse en este Car11pus de Getafe en el curso 1997-98. 

El Plan de implantación del Campus de Getafe ha supuesto, hasta 
el momento actual, una 
inversión de 7.649 

P 
. . , 

l . l 
millones de pesetas en

ermitíra cu minar a edificaciones y de 

implantación de las titulaciones 2.609 millones de 

que se están impartiendo 

actualmente, así como la 

Licenciatura en Ciencias y 

Técnicas Estadísticas. 

pesetas en 
equipamiento científico 
y docente y la 
terminación de las 
edificaciones actuales. 

En un próximo 
número se publicará el 
texto del convenio. h 
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oticias 

"Madrid por todos los medios" 

Transporte público: 
más rápido y menos 
contaminante 
El Alcalde, Pedro Castro y el Concejal de Medio 
Ambiente, Joaquín Jiménez Yuste (JU), 
participaron en la prueba comparativa 
de medios de transporte: "Madrid por todos 
los medios". Los participantes utilizaron 
distintos medios de transporte para 
comprobar el tiempo que se empleaba 
según el medio elegido. El objetivo era 
potenciar el uso del transporte público 
como alternativa a la construcción 
de grandes infraestructuras viarias. 

A prueba fue organizada por la Plataforma contra 
la M-50 y, discurrió hasta la Puerta del Sol, desde nueve 
puntos diferentes de Madrid, entre los que se encontraba 
Getafe. Pedro Castro y Joaquín Jiménez, que utilizaron el 
tren de cercanías y el metro, emplearon tan sólo 35 minutos 
en realizar el recorrido. 

Al término de tan singular prueba, a la que se había acce
dido por distintos medios de locomoción, incluidas bicis, se 
llegó a la conclusión de que los transportes públicos ahorran 
dinero, tiempo y son más limpios, demostrándose una vez 

16 más que las grandes redes viarias que se pretenden comple
tar o iniciar sólo agravarán más el problema de transporte. °h 

De Getafe 

a la Puerta del Sol 

en tan sólo 35 minutos. 

Salida del Metro de 

Madrid, del Alcalde y 

el Concejal de Medio 

Ambiente, Joaquín 

Jiménez, con un 

representante 

del Grupo 

Ecologista 

Apachas. 

I 

La rehabilitación del Polígono de Los Angeles comenzará en otoño 
En el otoño comenzarán las obras de rehabilitación del Polígono de los Ángeles, según acordaron el 
Concejal de Empleo del Ayuntamiento, Felipe García Labrado (JU) y el Director General de Economía 
de la Comunidad de Madrid, Emilio Sáenz de Murueta en la reunión que mantuvieron el pasado 2 de 
julio. Esta rehabilitación tiene un presupuesto de 1.200 millones de pesetas financiado al 50% por los 
empresarios, el 30% por la Comunidad y el 20% por el Ayuntamiento. El 60% de la parte financiada 
por los empresarios será asumida por la grandes empresas de este polígono: Azma y Uralita. 

N esta reunión se acordó, asimismo la inversión del futuro Centro de 
Calidades y el plazo para su puesta en marcha. Tendrá una inversión de 624 
millones y está previsto que se ponga en funcionamiento en los próximos tres 
años. Getafe Iniciativas, S.A. (GISA), recientemente transformada por acuerdo 
de Pleno en Agencia de Desarrollo Local, ha realizado un estudio de viabilidad 
de este centro. La parcela para su construcción sería cedida por el Ayuntamiento. 

En este futuro centro, dirigido a las PYMES, se podrá garantizar la calidad 
de la producción y en él se realizarán análisis de meteorología, calibraoión, análi
sis dimensional, numérico y medioambiental... para que la producción de estas 

pequeñas y medianas empre
sas tenga el nivel de calidad 

El presupuesto es de 1.200 

millones de pesetas, 

y será financiado al 50% 

por los empresarios, el 30% 

por la Comunidad y el 20% 

por el Ayuntamiento. 

exigido en la normativa. Estos 
servicios son muy costosos 
para que un determinado nivel 
de empresas lo pueda tener de 
una forma individual. 

El carácter de este Cen
tro de Calidades sería único 
en la Comunidad de 
Madrid, ya que se basa en 
una apuesta por un centro 
de impulso público con cri-
terios económicos. °h 



edio mbiente 
-

El Consejero de Medio Ambiente anunció una 
inversión de 428 millones para mejorar los márgenes 
del río Manzanares 

El cerro necesita 100 
millones para su recuperación 

En septiembre se constituirá la 

Junta Rectora del Parque 

Regional del Sureste. 

L Consejero de Medio 
Ambiente y Desarrollo Regional, Carlos 
Mayor Oreja, anunció en Getafe una 
inversión cercana a los 428 millones de 
pesetas para mejorar 17 ,8 kilómetros de 
las márgenes del río Manzanares. Asi
mismo, anunció la constitución para 
septiembre de la Junta Rectora del Par
que del Sureste. El Alcalde, Pedro Cas
tro, y el Concejal de Medio Ambiente, 
Joaquín Jiménez Yuste (IU), le reclama
ron 100 millones para recuperar la masa 
forestal del Cerro de los Ángeles. 

En su visita, acompañado por el 
Alcalde y el Concejal de Medio 
Ambiente, recorrieron el Cerro de los 
Ángeles, un lugar emblemático con una 
necesidad urgente de actuaciones inme
diatas. El Consejero aprovechó la visita 
para anunciar que la Junta Rectora del 
Parque Regional del Sureste se consti
tuirá en septiembre. Este parque, con 
31.500 hectáreas, está formado por 
zonas de alto valor ecológico, llanuras 
cerealistas, sotos, riberas y las Lagunas 
del Porcal, las Arriadas y El Campillo, 
entre otros parajes singulares. 

Otra de las actuaciones inmediatas 
de la Consejería en Getafe consistirá en 
estudiar los posibles trabajos para la 
adecuación del Cerro de los Ángeles, 
que actualmente es propiedad del Obis
pado de Getafe. 

Carlos M_ayor Oreja indicó que "la 
visita tenía como fin ver in situ el 
Cerro con la intención de acondicio
narlo desde el punto de vista medioam
biental. El Alcalde me ha manifestado 
su preocupación al respecto y el Obis-. 
pado también. Es preciso recuperar la 
masa forestal y para ello colaborare
mos el ayuntamiento, el Obispado y la 
Consejería". 

Por su parte, Pedro Castro, añadió 
"que recuperar la masa forestal es el 
principal motivo de la visita. No es sólo 
una zona de ocio y un lugar emblemáti
co religioso de primer orden para todos 
los madrileños, pero principalmente 
para los dos millones que viven en los 
pueblos y distritos de la zona sur. Según 
los informes, si no se repara con celeri
dad esta masa forestal, el proceso de 
deterioro puede ser irreversible. 'h

El Consejero 
de Medio 
Ambiente y 
Desarrollo 
Regional, 
Carlos Mayor 
Oreja, junto al 
AÍcalde de 
Getafe y 
Joaquín 
Jiménez, 
Concejal de 
Medio 
Ambiente (IU) 

del Ayunta
miento local. 

Trazado de la M-50 a su paso por Getafe

La puntilla para zonas de 
alto valor ecológico 

comunicación, entiéndase 
futura vía de peaje a Andalu-
cía (R-4), las alegaciones que 
se presentarán desde la Dele
gación de Medio Ambiente 
indican que pueden ser la 
puntilla definitiva a zonas de 
alto valor ecológico y únicas 
en el Sur madrileño. 

Si a lo anteriormente 
expuesto, añadimos el futuro 
By-pass del tren de alta velo
cidad Madrid-Barcelona y, el 
mismo trazado de la M-50; 
con el consiguiente deterioro 
del Parque Regional del 
Sureste (dos zonas), todas las 

� 

El Ayuntamiento, que tiene hasta finales de agosto 
para presentar sus alegaciones, se va a oponer radical
;nente a estas actuaciones en su tém¡ino al cree�ue �ho-

• · • can frontalmente con los

Joaquín Jiménez, Concejal 

de Medio Ambiente (JU): 

"Se cargarán una zona de 

alto valor ecológico. Detrás 

de ello hay un movimiento 

intereses sociale�, según 
manifestaciones aet concejal 
de Medio Ambiente, Joaquín 
Jiménez Yuste. 

El propio concejal apos
tilló "que esto viene a ser la 
puntilla de las agresiones al 
Parque Regional del Sures
te. La zona más afectada 
será la que se encuentra pró
xima al río Manzanares, en 

de intereses especulativos" el que se encuentran z_onas
de fresnedas y la coloma de 
cigüeñas. Se cargarían una 
zona de alto valor ecológi-

afinnaciones indican que las futuras vías de comunica
ción pueden acabar definitivamente con una de las pocas 
zonas vírgenes que quedan en la Comunidad. 

co. Detrás de todo ello hay 
un movimiento con intereses especulativos, lo que 
demuestra una vez más la falta de sensibilidad hacia el 
Sur madrileño". h 
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Modelo de contenedor. 

Quemadas dos 

hectáreas de las 
Lagunas de Perales 

L pasado 7 de julio, se declaraba 
un incendio, con tres focos, en el espacio 

18 protegido de las Lagunas de Perales del Río.
Tras la intervención de los bomberos, que 
sofocaron el fuego, una primera evaluación 
pone de manifiesto que el siniestro pudo ser 
provocado. La hipótesis que se baraja indica 
que los focos fueron tres y que, incluso, 
parte del fuego arrasó zonas húmedas; lo 
·que refuerza más la teoría arriba indicada.
En un primer y rápido examen de los daños 
se comprobó que se han quemado aproxima
damente dos hectáreas y que se necesita con
urgencia una rehabilitación, limpia y des
broce para devolver lo antes posible a la 
normalidad a este espacio natural. �

Tras el acuerdo entre el Ayuntamiento y Humana 

Treinta nuevos contenedores 

para la recogida de ropa 
El próximo día 29 de julio se aprobará en sesión plenaria el acuerdo contraído entre 
el Ayuntamiento de Getafe y la Asociación Humana para la instalación de alrededor 
de 30 contenedores para la recogida de ropa usada en los distintos barrios de la 
ciudad; aunque los recipientes se empezarán a instalar inmediatamente. Este sistema 
lleva funcionando, con éxito, varios años en Barcelona. 

L objetivo del convenio es poner en I tro país se centra en la recogida selectiva de ropa y
marcha un servicio para la recogida selectiva de calzado usado mediante la colocación de contene-
ropa usada. Estos contenedo- ____________ dores diseñados a tal efecto,
res estarán situados, si es posi- siendo destinada· a los países en 
ble, próximos a los contenedo- La ropa se destinará-a vías de desarrollo, principal-
res de recogida de vidrio y proyectos del Tercer Mundo. mente en el África Subtropical. 
papel. Todos los gastos de •••••••••••• Una vez recogida la ropa, 
recogida y transp011e corren a gran parte se envía a estos países 
cargo de la Asociación Huma- utilizándose un pequeño porcen-
na, quien se compromete a contratar a alguna per- taje de la misma para su venta, como ropa de segun-
sana de Getafe con características especiales, que da mano en tiendas de la propia asociación y el resto, 
vendrá determinada por los Servicios Sociales. las prendas no reutilizables, como material textil para 

Humana España es una asociación no guber- reciclaje. Es precisamente de esta venta de ropa 
namental (ONG) sin ánimo de lucro. Es de ámbito usada de donde Humana obtiene su financiación 
nacional, comenzando su labor en la Comunidad como asociación y para la realización de los múlti-
de Madrid a mediados de 1996. Su labor en nues- ples proyectos humanitarios que llevan a cabo. � 

Quinto Aniversario 
de la Asociación de 

Vecinos "Nuevo Perales" 

A Asociación de Vecinos "Nuevo 
Perales" ha celebrado su quinto aniversario, 
con unos actos deportivos y culturales. 

Las jornadas, desa1rnlladas los días 14, 15 
y 24 de junio, se han desarrollado con un paseo 
en bici por todo el barrio, con globos aerostáti
cos cautivos y una tercera con una gran función 
de teatro, representando distintas obras inter
pretadas todas ellas en inglés, por un amplio 
grupo de actores, entre los que destacaron algu
nos con edades inferiores a los diez años. 

Esta Asociación ha mantenido a lo largo de sus 
cinco años de andadura, un espúitu reivindicativo 
y demostrando una gran capacidad de gestión. � 

Zona de Las Lagunas de Perales afectadas por el fuego. 
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a_lt;_mpleo 

Dirigido a empresarios y trabajadores en activo 

GISA organiza un completo 
programa formativo 

Getafe Iniciativas, S.A., Municipal (GISA) recientemente convertida, por 
acuerdo unánime del Pleno en Agencia de Desarrollo Local ha organizado un 

programa formativo a través de un completo plan de cursos y seminarios 
dirigido a empresarios y trabajadores en activo. Las personas interesadas 

pueden enviar su solicitud cumplimentada a Getafe Iniciativas, S.A. Municipal 
(Ricardo de la Vega, 2) o al Centro Municipal de Empresas (Carpinteros, 7. 

Polígono de los Ángeles). 

Programa de cursos y seminarios 

CURSOS HORAS 
FECHA 

REALIZACIÓN 

La PYME ante el cierre contable y fiscal 24 18/9 a 3/10 
Cómo prevenir y actuar ante los impagados 16 8/9 a 17/9 
Técnicas de negociación 16 8/9 a 17/9 
Análisis económico y financiero 16 9/9 a 18/9 
Financiación PYMES 16 19/9 a 30/9 
INTERNET dirigido a PYMES y comercio 16 1/10 a 10/10 
Control presupuestario 20 6/10 a 17/10 
Contabilidad de costes 30 13/10 a 17/10 

Getafe Iniciativas, S.A. Municipal Atención al cliente 20 8/9 a 19/9 

C/ Ricardo de la Vega, 2 Informática de gestión para el comercio, 

2.ª planta registro y control de clientes 20 22/9 a 3/10 

Tel.: 681 55 14 Fax: 683 77 44 Escaparatismo: rotulación, cartelismo 

CI) 
-a 

C'G 
.e 
u 

y diseño gráfico publicitario 
Franquicias 
Escaparatismo sector: moda textil 

SEMl'NARIOS 
GESJ,(óN Y TÉCNICAS 
EMPRESARIALES 

14 24/9 a 2/10 
10 6/10 a 10/10 
24 13/10 a 28/10 

Dirigido a 

empresarios y 

trabajadores 

en activo 

e I
■ 

o' n Enviar a Getafe Iniciativas, S.A. Municipal
C/ Ricardo de la Vega, 2 - 1. º / 28902 GETAFE 

DATOS DE LA EMPRESA: 

EMPRESA: 

POL. INDUSTRIAL: 

TELÉFONO/S: 

NÚMERO DE EMPLEADOS: 

DATOS DEL SOLICITANTE: 

NOMBRE Y APELLIDOS: 

DNI: 

FAX: 

CIF: 

ACTIVIDAD: 

CP: MUNICIPIO de Madrid 

AÑO CREACIÓN EMPRESA: 

CARGO: 
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Paco González, corredor de fondo 

Mejora con los años 
STE veterano corredor de Geta

fe, es como los buenos caldos, mejora con los 
años. Ha cerrado una temporada de éxitos y a 
lo campeón. Después de haber conseguido el 
Subcampeonato de Europa en Birrninghan 
(Inglaterra) y el Campeonato de España en 
Ruta en Guadix (Granada); en un mal viaje 
consiguió la 5." plaza de su categoría en el 
Europeo de Fondo en carretera, prueba de 30 
kms. celebrada en La Haya (Holanda). 

Ha terminado la temporada ganando en 
Valladolid, el pasado 21 de junio, el Campe
onato de España en pista, en la prueba de 10 
kms.; batiendo el record de su categoría con 
un tiempo de 57'05". 

Paco González agradece constantemente el 
apoyo del pueblo de Getafe y de todas las per
sonas que diariamente le animan a seguir y ser 
un ejemplo para la gente joven. Después de un 
merecido descanso, se preparará para acometer 
la siguiente temporada que dará comienzo con 
el Europeo en Pista en Italia, confiando plena-· 
mente en que aparezcan patrocinadores que 
sufraguen parte de los gastos que soporta en 
gran parte este veterano y laureado corredor. h

El judoka Carlos Amores 

Medallas de bronce en Cuba 

Carlos Amores, judoka de Getafe, obtuvo 

dos medallas de bronce en el Campeonato 

Internacional celebrado en La Habana (Cuba), 

el pasado mes de junio. Lo más-destacado 

fue su convocatoria para participar con el Equipo 

Nacional en el Torneo Internacional 

"José Ramón Rodríguez", que se celebró en 

La Habana (Cuba) entre los días 24-al 27 de junio. 

N este torneo obtuvo medalla de bronce en la categoría de 

más de 95 kilos y dos días después obtuvo otra medalla del mismo 

metal, esta vez, en la categoría Open. En este torneo destacaba la 

participación de Jorge Fis -representante de Cuba y medallista en el 

Campeonato del Mundo-, Jerome Dreyfus -representante de 

Francia, bronce en los Juegos del Mediterráneo,93- y Harry 

Vanderbelden -representante de Bélgica, bronce en los Juegos 

Olímpicos de Atlanta, 96 y actual Campeón de Europa-; entre otros 

muchos participantes de hasta 21 países. 

Carlos Amores, vuelve de esta manera a demostrar su categoría, frente 

a rivales de talla. Su currículum se ve aumentado con las disputas de los 

citados torneos, en los que viene mostrando su preparación y su clase. 

El judoka de Getafe se clasificó, asimismo, en primer lugar en el 

Torneo Internacional de Badajoz, celebrado el día 21 de junio. En este 

Fueron, en total, 

dos medallas de bronce. 

mismo torneo se le concedió 

por parte de la Diputación 

Provincial de Badajoz el 

trofeo "Al mejor trabajo

técnico". h 

Buena progresión de 
los boxeadores locales

El pasado día 27 de junio, en el 
Polideportivo Príncipe Felipe de 
Ciudad Real, se disputó una 
velada de boxeo en la que 
participaron tres miembros del 
"Club Getafense de Boxeo". 

OSÉ Antonio Sánchez "Kiko", en 
la categoría de peso pesado, 21 años; 
Ismael Moudni, peso pesado, 21 años; y 
Juan José Núñez, peso welter, 21 años; 
realizaron un espléndido papel bajo la 
atenta mirada de Segu-Valli. Las maneras 
que apuntan, sobre todo Juan José Núñez, 
indican que estos boxeadores tienen madera 
de campeones. 

El Club Getafense de Boxeo se 
encuentra situado en el Gimnasio Goshin, 
en la e/Murcia, 13, y su próxima 
intervención, a través de sus deportistas, se 
producía el pasado 11 de julio y la próxima 
el 2 de agosto en Alicante. h 



Pasaporte 
Europeo contra 

el Racismo 

Otra 
forma de 

negar 
este 

fenómeno 
PASAPORTE EUROPEO 
CONTRA EL RACISMO 

eportes 

El "Pool Getafe" de 
baloncesto se queda 

RAS muchos días de negociaciones e 
incertidumbres, el equipo femenino de baloncesto, de División 
de Honor, "Pool Getafe", jugará nuevamente en nuestra ciudad 
la próxima temporada. El acuerdo se suscribirá entre el 

Ayuntamiento de Getafe y la entidad deportiva. Las 
negociaciones con la Comunidad Autónoma para que prestase 
ayuda económica no han fructificado, aunque no se descarta 
que a lo largo de la temporada se llegue a algún acuerdo. La 
próxima temporada, el Pool nos deleitará nuevamente en las 
tres competiciones en las que participará. h 

El Concejal de Deportes 
de Getafe, Francisco Santos. 

En una reunión 

celebrada en Getafe 

20 Concejales de 
Deportes denuncian la 
incapacidad de la 
Dirección General de

Deportes para 
solucionar los problemas 

Veinte concejales de Deportes se reunieron el pasado 
9 de julio en Getafe, para estudiar y analizar la 
problemática deportiva de la Comunidad de Madrid. 21 

N esta reunión se puso de manifiesto, en palabras del Concejal 
de Deportes de Getafe, Santos Vázquez, varios aspectos: "Ha sido evidente 
la paralización de la Ley de Deportes de la Comunidad aprobada, por 
unanimidad, en la Asamblea de Madrid; la negativa sistemática del PP a 
convocar los órganos de expresión y participación del deporte madrileño y el 
oscurantismo del programa deportivo del PP en Madrid." 

La Delegación de Juventud, a través 
del Servicio de Información y 
Asesoramiento Juvenil, va a distribuir 
y difundir el Pasaporte Europeo 
contra el Racismo, como una nueva 
vía de decir no a tan perniciosa lacra 
social. 

Ante esta situación. y tras la reunión de trabajo han tomado los 
siguientes acuerdos: 

- Solicitar al Presidente de la Federación Madrileña de Municipios del
PP la convocatoria urgente del plenario de la Federación. 

- Pedir a la Asamblea la puesta en marcha urgente del Consejo
Regional de Deportes. 

- Convocar una Asamblea en octubre del deporte madrileño.
- Mantener reuniones mensuales de trabajo para construir una política

deportiva alternativa. h 

STE pasaporte que se pretende 
conozcan y posean todas las personas 
interesadas, hará especial hincapié en la 
población juvenil. Se puede recibir a lo 
largo de todo el año en el propio SIAJ, 
aunque en sucesivas fechas se dará a 
conocer en los distintos centros públicos 
del municipio. 

El pasaporte contiene información 
de las normas que rigen a nivel 
europeo en el tema, indica lo que es un 
acto racista y qué se puede hacer 
cuando se es víctima o testigo de un 
acto racista; todo ello bajo el lema "Me 
comprometo a rechazar cualquier acto 
racista". h 
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N el partido celebrado entre 
políticos y periodistas, a finales del pasa
do mes de junio, en el campo de fútbol de 
Juan de la Cierva, fueron los plumillas 
los que demostraron estar más en forma y 
con mejor tino. Lo de menos es el resul
tado final, aunque la espinita se ha queda-

Fútbol entre 
políticos y periodistas 

La 

prensa hila 
más fino 

do clavada en los políticos para otra oca
sión. La prensa no rehúye retos, decidien
do volver a realizar este tipo de encuen
tros las veces que haga falta. Una sola 
cosa más, es imprescindible que los polí
ticos planteen otras alternativas futbolísti
cas para doblegar a los plumillas. h 
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FARMACIAS DE GUARDIA 

A: Abierto día y noche (cierra de 13.45 a 17.00 horas). 

C: Abierto hasta las 10 de la noche (cierra de 13.45 a 17.00 horas). 

B: Abierto hasta las 10 de la noche. 

D: Servicio nocturno desde las 10 de la noche a 9.30 del día siguiente. 

DÍA\: A- Aragón. 16 D- Madrid, 48 D- Madrid, 48 
B- Perales, 11 DÍA9: C- Avda. Ciudades, 54 C- San José de Calasanz, 4 
D- Madrid, 40 B- San José de Calasanz, 4 DÍA 17: DÍA 25:
C- Aragón, 34 A- Avda. España, 46 B- Arboleda, sin., Le 3, ed. B- Avda. Juan de la Cierva, 36 
DÍA2: DÍA 10: el San José, 30 D- Madrid. 48
B- Alonso de Mendoza, 24 B- Avda. España. 18 D- Madrid, 48 C- Avda. Juan Carlos 1, c/v 
A- Pza. Constitución, 10 D- Madrid, 40 C- Titulcia, 11 Fénix, sin. 
DÍA 3: C-Colibrí. 7 DÍA 18: DÍA 26: 
8- Zaragoza, 8 DÍA 11: B- General Pingarrón, 11 B- Pintor Rosales, 2 
D- Madrid, 48 B- Madrid, 111 D- Madrid. 48 D- Madrid, 48 
C- Valdemoro, 12, esq. D- Madrid. 48 C- Granada, 3 C-Alicante, 4 

Torrejón Velasen C- Los Sauces, 28. Le 3. DÍA 19: DÍA 27: 
DÍA4: Sector lil B- Avda. Ciudades, 1 O B- Los Sauces, 28, Le 3,
B- Avda. Juan Carlos l. DÍA 12: A- Brunete. 2 Sector 111

c/v. Fénix, sin. B- Pza. Estalactitas, sin., DÍA 20: D- Madrid, 48 
D- Madrid, 48 Sector 111 B-Córdoba, 2 C- Madrid, 1 11 
C- Avda. Juan de la Cierva, 36 A- Madrid, 91 A- Madrid, 48 DÍA 28: 
DÍA 5: DÍA 13: DÍA 21: B- Tarragona, 20 
B-Cervantes, 5 B- Salvador. 6 (La Alhóndiga) B- Pza. Constitución, 1 O A- Salvador, 6 (La Alhóndiga) 
D- Madrid, 40 D- Madrid, 48 D- Madrid. 48 DÍA 29:C- Doctor Sánchez Morate. 11 C- Tarragona, 20 C- Alonso de Mendoza, 24 B- Avda. Ciudades, 54 
DÍA 6: DÍA 14: DÍA 22: D- Madrid, 48 
B- Avda. Ángeles, 9 B- Galicia. 7 B- Valdemoro. 12, esq. C- San Vicente, 13 
D- Madrid, 48 D- Madrid, 40 Torrejón de Velasen 

DÍA 30: C- Garcilaso, 40 C- Maestro Bretón. 19 A- Zaragoza, 8 
B-Titulcia. 11

DÍA 7: DÍA 15: DÍA 23: D- Madrid, 48 
B- Alicante, 4 B- Aragón, 16 B- Garcilaso, 40 C- Arboleda, sin., Le 3, ed.
D- Madrid, 48 D- Madrid. 40 C- Madrid. 48 San José, 30 
C- Pintor Rosales, 2 C- Pza. Magdalena. 5 D- Avda. Ángeles, 9 DÍA 31: 
DÍA8: DÍA 16: DÍA 24: B- Brunete, 3 
B- Pza. Magdalena, 5 B- San Vicente, 13 B-Avda. España, 46 A-Avda. Ciudades. 10

SERVICIOS CIUDADANOS 

Ayuntamiento de Getafe 
Plaza de la Constitución, 1 
Tel.: 649 91 00 
Teléfono directo de Información 
Ayuntamiento de Getafe 
Tel.: 649 91 10 
Oficina de Información en Perales del Río 
Tel.: 684 75 66 
Oficina de Información en El Bercial 
Tel.: 681 74 39 
Oficina de Información en el Sector 111 
Tel.: 683 98 06 

SEGURIDAD CIUDADANA 

Policía Municipal 
Avda. Juan Carlos 1, 24 
Tel.: 681 33 62 
Protección Civil 
Avda. Juan Carlos I, 24 
Tel.: 682 19 12 
Bomberos 
Avda. Ciudades, sin.

Tel.: 681 29 45 
Urgencias: 696 07 08 
Comisaría 
Avda. de los Ángeles, sin. Tel.: 695 76 39 

SANIDAD 
Centro Municipal de Salud 
CI Perales, 6. Tel.: 681 51 76 
Centro Salud Mental 
CI Álvaro Bazán, 12. Tel.: 682 30 12 

CENTROS DE SALUD 
Centro Salud Los Ángeles 
Avda. Ángeles, 57 
Tel.: 683 92 40 
Centro Salud El Bercial 
Avda. del Parque, sin.

Tels.:681 14 811681 15 51 
Centro Salud Margaritas 
CI Madrid, 129 
Tels.: 695 12 67 1695 12 68 
Centro Salud Juan de la Cierva 
CI Juan de la Cierva, sin.

Tel.: 695 51 98 
Centro Salud Sánchez Morate 
CI Sánchez Morare, sin. 

Tel.: 683 25 26 
Centro Salud El Greco 
Avda. Reyes Católicos, sin.

Tels.:681 75 121681 75 95 
Centro Salud Sector 111 
Avda. Juan Carlos I, sin.

Tel.: 682 58 96 
Centro Salud Perales del Río 
CI Juan de Mairena, sin.

Tel.: 684 73 00 
Hospital Universitario de Getafe 
Ctra. Leganés 
Tel.: 683 93 60 

AMBULANCIAS 
Cruz Roja 
CI Leganés 
Tel.: 695 60 47 
Puesto de Socorro 
Tel.: 683 66 41 

TELÉFONOS DE INTERÉS 

Teléfono Enseres Usados 
Tel.: 682 29 38 
OMIC 
Tel.: 695 56 29 
Centro de la Mujer 
CI San Eugenio, 8 
Tel.: 683 70 70 
Asociación Getafense de Alcohólicos (AGAS) 
Tel.: 501 63 78 
Radio Taxi Getafe 
Tel.: 683 52 16 
Conservatorio 
Tel. 682 61 95 
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Más vale 

tarde ... 

A pesar de que ha 
pasado tiempo 

desde que se 
realizara esta 

instantánea, se 
siguen conservando 

la frescura y el 
desparpajo de los 

alumnos de los 
colegios Jesús 
Nazareno (2.º 

primaria) y Julián 
Besteiro. Sus 

atuendos delatan 
otras estaciones, 
pero sus gestos 
muestran a las 

claras las ganas de 
vivir que les 

envuelve. 

Colegio Julián Besteiro. 
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Colegio Jesús Nazareno 

(2.º Primaria). 

La visita al 
Ayuntamiento, 
la foto de rigor 
con el alcalde, 
las respuestas a 
las dudas que se 
plantean y el 
estar unas horas 
fuera del ámbito 
escolar, suelen 
marcar las 
visitas al 
Consistorio. No 
rehúyen ni la 
cámara, ni las 
bromas. Son 
esos pnmeros 
años en los que 
la retina de sus 
ojos trabaja a 
tope para no 
perderse nada de 
lo que acontece 
a su alrededor. 

23 
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